



NPA

**ILS CASSENT NOS RETRAITES, L'HÔPITAL,
ET VEULENT FERMER 100 MATERNITES !**

DEHORS MACRON et SON GOUVERNEMENT

sante-secu-social.npa2009.org - avril 2023

La colère contre Macron, son 49,3 et sa réforme des retraites ne faiblit pas. Macron, isolé, illégitime, n'a plus que la répression pour défendre son pouvoir solitaire. Une pluie de grenades lacrymogènes, de désencerclement, de GM2L (armes de guerre), de charges ultra-violentes des CRS et de la BRAV-M, s'abattent sur les manifestants contre la réforme des retraites, arrachant un pouce à Rouen. A Sainte Soline, la Préfecture a sciemment empêché nos collègues du Samu d'intervenir pour évacuer un manifestant contre les mégabassines, pourtant en urgence vitale absolue, comme l'ont révélé les observateurs de la Ligue des Droits de l'Homme.

Il est possible de gagner le retrait de la réforme !

Face à un gouvernement illégitime, les manifestations de masse, les blocages, les grèves reconductible dans certains secteurs sont légitimes et mettent en grande difficulté le pouvoir. Face à une répression hallucinante, à un pouvoir borné et isolé, la « médiation » est un piège grossier, la réponse à la hauteur est la grève générale. Bloquons tout !

La Ve République est antidémocratique, comme le pseudo-débat parlementaire l'a montré. La légitimité est du côté du mouvement social. La vraie démocratie est dans la rue, dans les manifestations syndicales ou spontanées, dans les assemblées générales.

Retraites, Santé, ce gouvernement au services des riches doit partir !

Macron espère qu'on va tourner la page. Nous parler de la santé par exemple ! Il ose, lui qui bloque nos salaires et refuse les embauches, ce qui fait fuir les personnels. Lui qui veut fermer 110 maternités supplémentaires, entraînant la fermeture d'autres services, aggravant les déserts médicaux et menaçant la santé des femmes. Lui qui fait voter la loi Rist, qui risque d'aggraver la fuite vers le privé des intérimaires mercenaires, que sa politique de manque de personnels a créé. Alors ensemble, défendons nos retraites, et notre système de soin pour pouvoir en profiter en bonne santé.

**Pour suivre le procès des politiques de santé !
flashez le QR Code...**

ou Bourse du Travail, Salle Hénaff, 85 rue Charlot, Paris, 181,

**L'appel "Santé nous vous accusons,
vous Emmanuel Macron"...**



comprend des syndicats (Sud, Cgt, FSU...), associations (Collectif Inter-Urgences, Coordination nationale des comités de Défense des hôpitaux et maternités de proximité, Coordination des Associations pour le droit à l'avortement et la contraception, Fédération des Orthophonistes), mutuelles, partis politiques (LFI, NPA, PCF, Europe Ecologie)

Macron veut fermer 100 maternités !

A la télévision, Macron nous parle de lutte contre les déserts médicaux, mais dans la réalité, il s'apprête à fermer un quart des maternités, plus de 100 maternités de proximité, si nous ne l'empêchons pas !

C'est ce que préconise la rapport du Professeur Ville. Un homme, grand patron de médecine qui utilise l'hôpital public pour ses consultations privées, ses accouchements à 2000 euros, et qui décide de la vie des femmes ! Au nom de le Sécurité paraît-il. En réalité, parce que le gouvernement ne veut pas donner les moyens et les personnels pour que les maternités de proximité puissent fonctionner en toute sécurité. Et privilégie donc les usines à bébé ! Avec des maternités à 1h30 de route, des SMUR dont certaines lignes sont fermées ou ne fonctionnent pas 24h sur 24, les accouchements sur le bord de la route ou dans un camion de pompier vont encore faire la une des journaux ! Sans parler de l'angoisse et de la déshumanisation de ce moment important pour les femmes !

Le 6 avril, le procès des politiques de santé !

Dans une tribune « Santé, nous vous accusons, vous Macron », plus de 40 organisations se retrouvent pour faire le procès des politiques de santé, et défendre plus de 17 propositions pour l'accès aux soins. A Paris et sur les réseaux sociaux, le 6 avril, elles organisent un procès contre les politiques de la santé avec Daniel Mermet, Patrick Pelloux et de nombreux témoignages. 5000 personnes à Carhaix en Bretagne pour défendre la maternité, un millier contre la fermeture des Urgences de l'hôpital de Gray, la clinique Mathilde à Rouen plusieurs jours en grève reconductible sur les salaires et les embauches. Personnels, usagers, défendons le droit à la santé, car nos vies valent plus que leurs profits.